
松林地区まちぢから協議会議事録 

平成３０年度第６回運営委員会 

開催日時：平成３０年１１月２２日（金） １９時００分～２０時５０分 

開催場所：松林公民館 第 2 会議室 

 

協議事項①12/16市民集会について 

      事務局より当初の市民集会（7/29;台風で延期）から４か月が経

過するため回答に変更があるものについて新たな回答をもらっ

た。高齢福祉介護課・都市政策課の回答の一部で変更しているの

で確認しておくこと。また、別紙市民集会次第に基づき市民集会

当日の役割や進行について再確認した。 

松林地区コミュニティセンター新設要望については、今年度末

までに具体的な回答を要望していきたい。 

 

協議事項②まちぢから協議会会計について 

年度末までのスムーズな会計業務を実施するために、会計担当 

から１１月末までの実績集計及び年度末までの会計執行の予定    

を出すよう依頼あり。この為、各部会ごとのの会計執行状況と今 

後の予定を１２月７日までに事務局まで報告する。 

１２月の委員会で結果をもとに論議する。 

 

協議事項③まちぢから協議会役員研修について 

平成３１年２月１９日（火）に実施する。役員会では防災関係

施設の「厚木防災センター」の提案があった。各委員からは「横

須賀自衛隊」・「七沢リハビリセンター」・「消防学校」・環境部会

より「広域リサイクルセンター」などの意見が出た。１２月の運

営委員会 で研修視察先を検討する。 

 

部会報告①子ども部会 

  ・「ふくろう塾」・「おむすび松林」の活動報告を実施した。 

   ふくろう塾の１年生の参加が少なかった、 

参加者の声掛けで円蔵中の生徒の参加者があった。 

（従来は松林中の生徒がほぼ 100％） 

 



  ・「松林公民館まつり」に参加した。普段お世話になっている 

公民館館に中学生のボランティアも参加して貢献ができた。 

パネルを使って部会のアピールができた。 

   公民館まつりのようなイベント用にまちぢから協議会の部会

のぼりを作成しては如何か。（事務局提案） 

    

部会報告②広報部会 

  ・子ども部会のホームページ編集者としてＫさんを追加登録し

た。 

・餅つきポスター作成。 

・再延期の市民集会開催ポスター作成。 

・松林タイムス運動会特集号を作成。 

・運動会は小和田地区との合同開催となっている為、小和田地 

区まちぢから協議会の要望で松林タイムス運動会特集号 

１０３０部を小和田地区まちぢから協議会に配布した。 

・松林タイムス運動会特集号でスペースの都合上、子ども部会 

と福祉部会の会員募集記事が掲載できなかった。次回以降で 

掲載を検討する。 

・１１月広報部会定例会で事業計画の進捗状況及び予算の執行 

状況を再確認する 

・事務局の仲介により湘南地区まちぢから協議会の広報部会と 

の意見交換を実施する。 

・各自治会の行事日程をホームページにアップする予定である。 

自治会の行事日程（他部署からの参加を歓迎する行事）につ 

いては、あまり内容の濃いデーターにはならなかった。自治 

会内の行事が多く、他部署の参加を希望しないケースが多い。 

 

部会報告③環境部会 

・松林地区環境審議会で紙のリサイクル促進のため市が作成し 

た「知っている？ 紙の分類」の全戸配布を提案し、環境事業

センターで対応する旨の回答を得た。 

・ごみ集積所の改善対策として、啓蒙ポスターの作成とカラス 

対策を推進する。 

・来年度の環境部会の事業に向けてコンポストを購入し、ごみ

の減量化の試験を始める予定。 

 



その他報告①福祉バザー 

１１月４日（日）に松林公民館で行われた福祉バザーの純益の 

中から松林社会福祉協議会に昨年と同額の１０万円を寄付し 

た。残額は「まちぢから協議会」の福祉活動基金への積み立て 

とした。  

 

その他報告②災害時医療救護所の移設について 

災害が発生したときに市内１３の中学校に医療救護所を開 

設する事が決まっているが、指定の見直しについて防災対策課

より説明があった。 

      現状の医療救護所の開設場所や地区割を説明。ところが小和

田地区の防災訓練で地形の問題から車イス利用者等の赤羽根

中学校への避難が困難（急坂を車イスで登るのは非常に困難）

であることを受けて医療救護所を小和田小学校に移設するこ

とを検討している。 

   以上の説明後質疑応答を実施した。  

  Q 指定された地区割の医療救護所を利用しなければいけないか。 

  A 住民に対する地区指定はない。最寄りの医療救護所を利用可 

能。 

  Q 小和田小学校の近くに新たな複合施設ができるがヘリポート

施設はあるか。 

    A 住宅が密集しているので予定はない。 

    Q 地域医療センターについて今後の移設計画は 

  A 現在、市立病院の西側にあるがイオンの北側に移設を予定し

ている。 

 

  要望；松林地区まちぢから協議会としては災害時医療救護所の 

移設（赤羽根中学校→小和田小学校）に支障はないが、クラス

ター火災などを念頭に結論を出してほしい。 

  

                                                             以上 


